



AVIS

Date : 16 mai 2023

Objet : Glucagon injectable

Le Centre antipoison du Québec a été informé des enjeux actuels et futurs concernant l'approvisionnement du glucagon injectable.

Étant donné que le glucagon injectable ne constitue pas une première ligne de traitement, mais d'un traitement complémentaire dans la prise en charge de l'intoxication par un bêtabloqueur, le Centre antipoison du Québec ne fait pas de recommandation de stockage pour cet antidote.

Dans l'éventualité d'une rupture d'inventaire du glucagon injectable, la prise en charge des patients intoxiqués par un bêtabloqueur sera assurée par les traitements de première ligne, tels que l'administration de vasopresseurs et d'insuline haute dose.

Le glucagon pour administration nasale (Baqsimi®) ne peut être utilisé en substitution au glucagon injectable dans un contexte toxicologique.

Il est conseillé de consulter le Centre antipoison du Québec pour la prise en charge de tout patient intoxiqué.

Pour de plus amples informations contactez le Centre antipoison du Québec à l'adresse suivante :

antidotes.toxicologie.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca

En toute collaboration,

L'équipe du Centre antipoison du Québec